
▲佐藤さんの人柄がにじみ出た講話となりました

先輩のしくじりから学ぶ

総合的な探究の時間
　６月２５日、仁賀保高等学校で佐藤勘六商店の佐

藤玲さんによる講話が行われました。佐藤さんは自

身の失敗談や後悔したこと、いちじくに携わり苦労

したことなどを面白おかしく語ったほか、「失敗や

後悔しないためには周りの意見に流されず、自分の

意志や考えで行動してください。」と訴え、人生の

先輩として生徒たちにアドバイスを送りました。

　コロナ禍における

市内事業所の採用活

動をサポートするた

め、市主催でオンラ

インツールを活用し

た企業説明会や採用

面接等の導入を検討

する事業所を専門家が個別訪問し、オンラインツー

ルの導入や設定、ＷＥＢ上での効果的なＰＲや説明資

料の作成などについてのサポートを行っています。
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▲

「オンライン求人活動支援事業」実施中！

　７月８日、市役所

象潟庁舎で人権擁護

員の委嘱状交付式と

感謝状伝達式が行わ

れ、和賀哲さん（下

荒屋）に委嘱状が交

付され、須藤金悦さ

ん（大須郷）に感謝状が贈呈されました。

　和賀さんの任期は令和２年７月１日から令和５年

６月３０日までの３年間です。

人権擁護委員委嘱状交付式・感謝状伝達式
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▲新任した和賀（左）さんと退任した須藤さん（右）
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▲ライオンメダルでピース☆（６月２７日、金浦保健センターで撮影）

きれいな歯でとびっきりの笑顔

令和２年度秋田県親子よい歯のコンクール
　６月４日、３歳児歯科健康診査でむし歯のない子

どもとその親を表彰する令和２年度秋田県親子よい

歯のコンクールで、本市から斎藤友希美さん・結月

ちゃん親子（左：横根）と、前田夏希さん・望杏ち

ゃん親子（右：岡の谷地１区）の２組が表彰されま

した。これからもきれいな歯でとびっきりの笑顔が

できるように歯磨きを頑張っていきます。

▲鍬入れを行う市川市長

来春のオープンを目指して

屋内運動施設建設工事施工開始に伴う安全祈願祭宮城県松島町・櫻井公一町長、来市
　７月９日、屋内運動施設建設工事施工開始に伴い

安全祈願祭が行われました。野球、サッカー、ウオ

ーキングやキッズスペースなどの多目的運動施設と

して、白瀬南極探検隊記念館の隣に令和３年４月オ

ープン予定。この日は、市関係者と工事請負業者等

が出席し、玉串奉奠や鍬入れが行われ、これから始

まる建設工事の安全を祈願しました。

▲災害廃棄物「稲わら」を前にする櫻井町長（写真：左）

災害廃棄物「稲わら」受け入れの御礼

　７月１６日、夫婦町の宮城県松島町から櫻井公一

町長が来市しました。今回の訪問は、昨年１０月の

台風１９号による災害廃棄物「稲わら」３００トンの

受け入れに対する御礼で、コロナ禍による移動自粛

により叶わずにいましたが、このたび実現しました。

　櫻井町長は市川市長を表敬訪問したあと、環境プ

ラザを訪れ稲わらの焼却状況などを視察しました。

「鳥海山の花と生き物」クリアファイル寄贈

　６月１９日、象潟

小学校に「鳥海山の

花と生き物」クリア

ファイルが寄贈され

ました。これは、鳥

海山頂美術館の松本

館長が刺繍アーティ

スト・池田佳代さん（酒田市出身、由利本荘市在

住）の作品をＡ４クリアファイルにしたもので、に

かほ市、由利本荘市の全小学生に寄贈されました。
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社会を明るくする運動メッセージ伝達

　７月８日、市役所

象潟庁舎で社会を明

るくする運動メッセ

ージ伝達が行われま

した。この運動は、

犯罪や非行を防止し

立ち直りを支えて更

生保護のネットワークを広げる取り組みで、この日

は保護司の佐々木勝男さんが市川市長に安倍内閣総

理大臣からのメッセージを伝達しました。
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